



ÉCRU

Kurzbeschreibung

Transzendieren, mitreißen und nachhaltig in den Sinnen bleiben
-das sind écru.

Das Set übersteuert mit Dynamik, Atmosphäre und Wirkung und macht das Livebild von uns fünf Osnabrückern aus.

Wir überschreiten die Wurzeln des modernen Melodic Hardcore und pflanzen uns in die Ohren aller Zuhörer.

Seit der Gründung 2017 haben wir zahlreiche Shows in Osnabrück gespielt, überregional Anklang gefunden und sind dieses Jahr auf ersten Festivals durchgestartet.



Releases

Wir arbeiten kontinuierlich an unserem Sound und haben bis dato 6 Songs veröffentlicht. Für unsere Debut-Ep haben wir mit dem Team der renomierten Fattoria Musica Studios zusammengearbeitet.

Die letzten Releases sind in Eigenregie entstanden, was uns die Möglichkeit bietet noch intensiver an unserem innovativen Sound zu arbeiten.



‘the autumn ep’

9. Dezember 2017

Recording: fattoria musica studios

Mix: Jan Kuhn

Master: Steffen Lütke



‘illuminate session’

Sommer 2018

Recording: écru

Mix: Andreas Blessmann

Master: Andreas Blessmann



‘stay’

23. Dezember 2019

Recording: écru

Mix: Andreas Blessmann

Master: Andreas Blessmann



„écru“ ist französisch und bedeutet „unbehandelt“ - dies ist auch der Grundgedanke der jungen Band aus Osnabrück. Trotz der musikalischen Wurzeln im Melodic-Hardcore Genre versuchen écru, keine bestimmte Szene zu bedienen und lassen sich von ihrer Musik leiten. Ihre Songs stecken voller Liebe zum Detail und sind ein Wechsel aus harten, druckvollen Passagen und atmosphärischen Klängen, die durch den gezielten Einsatz spannender Gitarreneffekte erzeugt werden. Die Texte behandeln ehrliche, persönliche Themen, die jedem Zuschauer mit viel Herz und Leidenschaft von Frontmann Andreas Blessmann nahe gebracht werden. Wer écru einmal live erlebt, wird Zeuge von einer einzigartigen Energie, mit der die fünf Osnabrücker jede Bühne zum Beben bringen.

Rückmeldungen an:

ecrubandofficial@gmail.com